

Preuve et attestation de développement professionnel

Éduquer à la cybersécurité 1 – Explorateur

cadre21



Description:

La formation Éduquer à la cybersécurité vise à permettre aux enseignants de mieux comprendre l'importance de la cybersécurité, de s'initier aux moyens de se protéger en ligne, de disposer de pistes pour présenter ces nouvelles réalités aux élèves et ultimement de les intégrer dans la planification et le déroulement de ses activités d'apprentissage. Au niveau Explorateur, les enseignants pourront apprendre les bases de la cybersécurité ainsi que les bonnes pratiques en la matière. Les enseignants sont invités à réfléchir sur les impacts de la cybersécurité sur son enseignement et sur l'engagement des élèves.

:

Badge attribué à : tagrant

<https://www.cadre21.org/membres/tagrant-ualberta-ca>

Date d'obtention : 2024-03-28 01:59:24

Éduquer à la cybersécurité 1 – Explorateur

1. Quel est votre point de vue ou votre réflexion sur les enjeux de la cybersécurité dans vos activités quotidiennes et scolaires ?
Des enjeux de la cybersécurité que je vois dans mes activités quotidiennes et scolaires est qu'il y a beaucoup d'hameçonnage qui peuvent être trouvés. Je sais des personnes qui ont été victimes, donc je prends des précautions pour me protéger de ces enjeux et assurer que mes renseignements personnels sont protégés.

2. Comment voyez-vous l'évolution de vos pratiques cybersécuritaires dans le cadre de vos activités personnelles et pédagogiques ?

Dans mes activités pédagogiques, je dois faire plus de recherche qu'avant, donc je trouve des façons de me protéger. Je prends le temps d'assurer si une siteweb est fiable ou non et d'assurer que mes informations sont protégées.

3. Quels seraient les impacts (motivation, engagement, réussite) sur vos élèves d'intégrer des réflexes et des pratiques en matière de cybersécurité ?

Si on intègre des réflexes et des pratiques en matière de cybersécurité, nos élèves vont apprendre à utiliser l'internet d'une manière où ils seraient protégés, ils vont apprendre à propos des dangers et quoi ils ressemblent. L'impact de ceci sera qu'ils vont être capable d'intégrer ce qu'ils apprendraient et le mettent en pratiques.